

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

JUEVES, 03 DE OCTUBRE DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

MICHOACÁN, DE LOS CONSENTIDOS DEL SAT

El Sol de Morelia

SAC REALIZA “MUESTREO” EN LLAMADAS DE POLICÍAS

Cambio
DE MICHOACÁN

SIN QUÓRUM, SESIÓN DEL CONGRESO PARA
DESTITUIR A SU LÍDER

publimetro

ECONOMÍA DEL PAÍS CRECERÁ APENAS 2%:
ESPECIALISTA

LA OPINIÓN
de Michoacán

MICHOACÁN CUMPLIRÁ CON ESTADO DE FUERZA
POLICIAL: GOBERNADOR

DIARIO abc
DE MICHOACÁN

LLEGARAN MÁS ELEMENTOS DE SEGURIDAD A
URUAPAN: VMMG

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

INVITA VÍCTOR MANRÍQUEZ EL AVOFEST EN
URUAPAN

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

MICHOACÁN CUMPLIRÁ CON ESTADO DE FUERZA
POLICIAL: GOBERNADOR

GENTE
del Balsas

AYUNTAMIENTO DE LC VIOLA SU PROPIO
REGLAMENTO, SIGUE USANDO PLÁSTICOS

NOTAS CONGRESO

**Diputados No Aprobarán Nuevos Impuestos A Ayuntamientos
Una docena de municipios con carta de intención para endeudarse
Buscarán 14 municipios michoacanos préstamo ante Banobras
Advierte Diputado, no permitirán nuevos impuestos municipales
Interesados 14 municipios en adquirir créditos y pagarse con el FAIS
Quieren 14 alcaldías contratar créditos a través del FAIS**

Changoonga, Revolución, Monitor Expresso, Indicio, UrbisTV, Quadratin

<https://www.changoonga.com/michoacan-diputados-no-aprobaran-nuevos-impuestos-a-ayuntamientos/>
<https://revolucion.news/una-docena-municipios-carta-intencion-endeudarse/>
<https://www.monitorexpresso.com/buscaran-14-municipios-michoacanos-prestamo-ante-banobras/>
<http://www.indiciomich.com/advierte-diputado-no-permitiran-nuevos-impuestos-municipales/>
<http://www.urbistv.com.mx/politica/interesados-14-municipios-en-adquirir-creditos-y-pagarse-con-el-fais.html>
<https://www.quadratin.com.mx/principal/quieren-14-alcaldias-contratar-creditos-a-traves-del-fais/>

En su calidad de presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Congreso del Estado, el Diputado Arturo Hernández Vázquez adelantó que no dejarán pasar ningún nuevo impuesto municipal. Enfatizó que como legisladores tienen que apoyar a los ayuntamientos para que incrementen su capacidad de recaudación. "Necesitamos ayudar a los alcaldes para que tengan una capacidad recaudatoria, aumentando su base tributaria pero no cobrando nuevos impuestos", dijo. Un total de 14 municipios de Michoacán, presentaron carta de intención ante el Banco Nacional de Obras y Servicios Públicos (Banobras) con la intención de acceder a un empréstito, a partir del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS), así lo informó el presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública del Congreso Local, Arturo Hernández Vázquez.

**Endeudamiento de Ayuntamientos que sea mediante APP's: diputados
Asociaciones público privadas, la salida para obra en municipios**

UrbisTV, Quadratin

<http://www.urbistv.com.mx/politica/endeudamiento-de-ayuntamientos-que-sea-mediante-app--s-diputados.html>
<https://www.quadratin.com.mx/politica/asociaciones-publico-privadas-la-salida-para-obra-publica-en-municipios/>

Hidalgo y Pátzcuaro buscan endeudarse ya sea vía bancaria o Asociación Público Privada (APP) para atender diversos pendientes que se tienen en sus administraciones, informaron los presidentes de las Comisiones de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública y de Hacienda y Deuda Pública, Norberto Antonio Martínez Soto y Arturo Hernández Vázquez, respetivamente. En entrevista, Martínez Soto informó que habría condiciones para adquirir un empréstito de esta condición, toda vez que los municipios mencionados buscan mejorar el tema de servicios básicos.

Sandra Luz Valencia y Cristina Portillo van por «engrosar» a la Junta de Caminos, en lugar de extinguirla

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/10/02/sandra-luz-valencia-y-cristina-portillo-van-por-engrosar-a-la-junta-de-caminos-en-lugar-de-extinguirla/>

Pese a que siguen sin dictaminarse dos iniciativas respecto a la extinción o reingeniería de la Junta Local de Caminos, las diputadas Sandra Luz Valencia y Cristina Portillo de Morena han propuesto ante el Pleno del Congreso del Estado, la creación de más áreas administrativas y una estructura que haría más obesa de este organismo, luego de que el Ejecutivo Estatal planteara su



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

desaparición. De acuerdo con la iniciativa de las legisladoras morenistas se crean más áreas administrativas, y se faculta para contar con el personal que se considere necesario para el desempeño de sus funciones acorde a su presupuesto de egresos. Se establece que la estructura solo podrá ser modificada por el Congreso del Estado

Que no sea trcalero el gobernador: diputada

Contramuro

<https://www.contramuro.com/que-no-sea-trcalero-el-gobernador-diputada/>

“Que no sea trcalero el gobernador, no puede mantener en la zozobra económica a 400 familias”, expuso la diputada de Morena, Sandra Luz Valencia, al exigir al mandatario michoacano, Silvano Aureoles Conejo, que destine recursos para el pago de los trabajadores de la Junta de Caminos. Y es que a decir de la diputada, en reiteradas ocasiones ha tenido la oportunidad de hablar de frente con él y solicitarle que “haga algo” por los trabajadores de la Junta, a lo que -según sus palabras- el gobernador ha respondido de manera positiva “ya lo estamos viendo, ya lo vamos a pagar”.

Crece indefinición sobre JLC, proponen nueva iniciativa

NER

<https://ner.com.mx/news/crece-indefinicion-sobre-jlc-proponen-nueva-iniciativa/>

Aunque la comisión de Gobernación de la LXXIV Legislatura no ha logrado reunirse ni una sola vez para darle cauce a las dos iniciativas pendientes sobre la Junta Local de Caminos, su presidenta, Cristina Portillo Ayala, pretendía presentar una nueva iniciativa sobre este tema, en conjunto con Sandra Luz Valencia. Mientras que la iniciativa que presentó el diputado del PAN Arturo Hernández Vázquez hace más de dos meses plantea una reestructura del organismo para que su mantenimiento sea menos costoso, la iniciativa de las diputadas de Morena va en el sentido contrario, de ampliar la nómina al agregar un órgano jurídico.

Diputados “se echan la bolita” en torno a quién organiza eventos paralelos a sesiones del Congreso

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/89142-diputados-se-echan-la-bolita-en-torno-a-quien-organiza-eventos-paralelos-a-sesiones-del-congreso.html>

Diputados se echan la bolita en torno a quién organiza eventos paralelos a las sesiones del Congreso del Estado, mientras unos aseguran que es la presidencia del Congreso, el titular de la mesa directiva desconoce quién agenda los eventos. En ese sentido, luego de la suspensión de la sesión ordinaria del Congreso de Estado de este miércoles por falta de quórum en donde varios diputados estaban recibiendo a la Asociación de Charros de Morelia quienes estarán realizando en próximos días su Campeonato Nacional Charro.

Por falta de quórum, «truenan» sesión legislativa

Diputados lo vuelven a hacer, por falta de quórum suspenden sesión

Congreso De Michoacán Suspende Sesión Por Falta De Diputados

Por falta de quórum suspenden sesión del Congreso de Michoacán

Por falta de quorum suspenden sesión del Congreso local

¡Les vale! Se cancela sesión en el Congreso de Michoacán por falta de diputados

Suspenden sesión legislativa por primera ocasión

Por andar con los charros, aplican la ley y diputados cancelan sesión

Concluye sesión del Congreso por falta de quórum

Por falta de quórum, se suspende sesión ordinaria en el Congreso del Estado

Otra vez por falta de quórum se suspende sesión

MetaPolítica, Revolución, Changoonga, Contramuro, MiMorelia, Monitor Expreso, Indicio, UrbisTV, Quadratin, Respuesta, NER

<https://metapolitica.mx/2019/10/02/por-falta-de-quorum-truenan-sesion-legislativa/>

<https://revolucion.news/diputados-lo-vuelven-falta-quorum-suspenden-sesion/>



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

<https://www.changoonga.com/congreso-de-michoacan-suspende-sesion-por-falta-de-diputados/>
<https://www.contramuro.com/por-falta-de-quorum-suspenden-sesion-del-congreso-de-michoacan/>
<https://www.mimorelia.com/por-falta-de-quorum-suspenden-sesion-del-congreso-local/>
<https://www.monitorexpresso.com/les-vale-se-cancela-sesion-en-el-congreso-de-michoacan-por-falta-de-diputados/>
<http://www.indiciomich.com/suspenden-sesion-legislativa-por-primera-ocasion/>
<http://www.urbistv.com.mx/politica/por-andar-con-los-charros-aplican-la-ley-y-diputados-cancelan-sesion.html>
<https://www.quadratin.com.mx/principal/concluye-sesion-del-congreso-por-alta-de-quorum/>
<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/89111-por-falta-de-quorum-se-suspende-sesion-ordinaria-en-el-congreso-del-estado.html>
<https://ner.com.mx/news/otra-vez-por-falta-de-quorum-se-suspende-sesion/>

La diputada del PAN Gabriela Ceballos que fungiera como presidenta de la Mesa Directiva ante la ausencia de Antonio Madriz, dio por concluida la sesión por falta de quórum. Entre los temas que se abordaría la denuncia interpuesta contra Antonio Madriz Estrada para ser destituido de la Mesa. De acuerdo con la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado si en el curso de una sesión se ausenta la mayoría de los diputados, el presidente decretará un receso de quince minutos y continuará la sesión al recuperarse quórum; en caso contrario dará por concluida la sesión y convocará a una nueva. Durante el primer año legislativo, una constante fue el inicio de las sesiones con al menos una hora de retraso, y, el abandono de las curules por parte de diputados después del pase de lista.

Diputado Pedirá Apoyo A Municipios Con Sequía

Changoonga

<https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-pedira-apoyo-a-municipios-con-sequia/>
Según el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), este 2019 se perfila como como uno de los años con un nivel de sequía alto, debido que el 98 por ciento del territorio michoacano padece condiciones de sequía en general. Ante esta situación, el Diputado Octavio Ocampo Córdova presentará un exhorto para que el Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER) y el Secretario de Desarrollo Rural y Agroalimentario (SEDRUA), destinen recursos a los municipios más afectados como lo son: Churumuco, Huetamo, San Lucas, Tiquicheo, Tuzantla y Susupuato.

Quiere Soto desbancar a Juárez de Comisión de Puntos Constitucionales

Revolución

<https://revolucion.news/quiere-soto-desbancar-juarez-comision-puntos-constitucionales/>
El diputado Antonio Soto Sánchez, busca desbancar al legislador Erik Juárez Blanquet de la presidencia de la Comisión de Puntos Constitucionales, bajo el argumento de que dicho espacio corresponde al grupo parlamentario del PRD. A través de un oficio dirigido a su coordinadora parlamentaria, Araceli Saucedo Reyes y con sello de recibido por la Junta de Coordinación Política, Soto Sánchez efectuó el pasado 26 de septiembre la solicitud formal para ocupar el referido espacio.

Priístas, los más perezosos del primer año legislativo en Michoacán

Monitor Expreso

<https://www.monitorexpresso.com/priistas-los-mas-perezosos-del-primer-ano-legislativo-en-michoacan/>
Si bien la LXXIV Legislatura pecó de poco activa durante el primer año, fueron dos diputados los que resaltaron no por su trabajo, sino por ser los más indolentes en el periodo septiembre 2018 – 2019: Eduardo Orihuela Estefan y Marco Polo Aguirre Chávez, ambos emanados del Partido Revolucionario Institucional. Los priístas presentaron entre ambos, una iniciativa y cuatro puntos de acuerdo, números que los que se posicionaron en los diputados más flojos del Congreso de Michoacán.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Ayuntamientos piden incrementar en más del 4 por ciento algunos impuestos; podría haber alcances: Tony Martínez

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/ayuntamientos-piden-incrementar-en-mas-del-4-por-ciento-algunos-impuestos-podria-haber-alcances-tony-martinez.html>

La semana entrante arrancará la discusión de las Leyes de Ingresos Municipales, donde el presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, Norberto Antonio Martínez Soto no descartó que haya un incremento mayor al índice nacional de precios, que hoy oscila en el 4 por ciento, a fin de que los Ayuntamientos se hagan e recursos que fueron disminuidos de participaciones federales. Inclusive, incrementar considerable varios impuestos que no fueron enviados en el paquete plano de los 112 Ayuntamientos y el Concejo Mayor de Cherán, es decir, un alcance si es que los parlamentarios lo aprueban.

Proponen comparecencia del Gobernador tras entrega de Informe

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-comparecencia-del-gobernador-tras-entrega-de-informe/>

Una reforma constitucional para modificar el formato del informe del Ejecutivo para que, además de entregarlo por escrito al Congreso del Estado como lo establece la Constitución, comparezca dentro de los 30 días siguientes ante el pleno para escuchar los posicionamientos de los grupos parlamentarios sobre el mismo, propone el único diputado de Movimiento Ciudadano Javier Paredes. En su caso, el Ejecutivo deberá responder a las preguntas formuladas por los legisladores de acuerdo con el Reglamento de Comparecencias del Congreso del Estado, que también planteó el legislador ante el pleno de la 74 Legislatura.

Critican diputados propuesta contra pluris que renuncien a partidos

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/critican-diputados-propuesta-contra-pluris-que-renuncien-a-partidos/>

Como incongruente, antiprogresista y antidemocrática, calificaron los diputados Miriam Tinoco Soto y Erik Juárez Blanquet la iniciativa de reforma a la Constitución Política del Estado que presentó este día su homólogo Antonio Soto Sánchez para quitar el cargo a los diputados o regidores electos por la vía plurinominal que renuncien al partido que los postuló. De acuerdo con un comunicado, los diputados aseguraron que la propuesta es incongruente, ya que el propio PRD ha incorporado legisladores plurinominales de otros partidos, por lo que señalaron que dicha iniciativa refleja una profunda ignorancia jurídica.

Proponen cese a representación proporcional que renuncie a su partido

Presenta PRD iniciativa para acabar con legisladores "chapulines"

Propone Toño Soto que plurinominales que renuncien a su partido sean sustituidos

Quadratin, Respuesta, NER

<https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-cese-a-representacion-proporcional-que-renuncie-a-su-partido/>

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/89116-presenta-prd-iniciativa-para-acabar-con-legisladores-chapulines.html>

<https://ner.com.mx/news/propone-ono-soto-que-plurinominales-que-renuncien-a-su-partido-sean-sustituidos/>

El diputado del PRD, Antonio Soto presentó una reforma constitucional para que los lugares que dejen los legisladores "pluris" que renuncien a su partido sean ocupados por el siguiente de la lista y no estén de "chapulines" de un partido a otro. En ese sentido, tras presentar su propuesta de iniciativa ante el pleno del Congreso del Estado, en donde señaló que se debe hacer una reforma al artículo 152 de la Constitución de Michoacán, para que aquel legislador que llegue bajo el



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOCÁN

Coordinación de Comunicación Social

principio de representación proporcional al igual que los regidores a los cabildos, si llegan a renunciar al partido por el cual llegó se convoque de manera inmediata al suplente.

Necesitamos ahondar la cultura de la no violencia para fortalecer relaciones armónicas: Humberto González

Boletín

En México es necesario ahondar la cultura de la no violencia en todos los ámbitos, para fortalecer relaciones armónicas tanto en lo social como en lo familiar, subrayó el diputado Humberto González Villagómez, presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Al conmemorarse este miércoles el Día Internacional de la No Violencia, el legislador por el Distrito de Puruándiro recordó que esta fecha se elige en el aniversario del natalicio de Mahatma Gandhi, para recordar la de caminar hacia una cultura de paz, tolerancia y comprensión.

Federación dejará varados 35 proyectos de inversión en Michoacán por falta de presupuesto en 2020: Tony Martínez

Boletín

Para el 2020, el Gobierno Federal dejará varados un total de 35 proyectos de inversión en Michoacán por falta de recursos, ya que no se prevé un solo peso para su realización, lamentó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, informó que de ese total de proyectos que quedarán sin recurso federal, 28 corresponden al rubro de comunicaciones y transportes, cinco a medio ambiente y recursos naturales, uno al ISSSTE, y el otro a la CFE.

Voto electrónico es el futuro de las elecciones: Eduardo Orihuela

Boletín

La ciudadanía exige una democracia menos costosa pero más confiable, el voto electrónico es la herramienta ideal para abaratar las elecciones y a la vez incrementar su confiabilidad y participación de la sociedad. El voto electrónico es el futuro de las elecciones hacia el que debemos transitar, aseguró Eduardo Orihuela Estefan. El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), presentó la iniciativa que contiene proyecto de decreto para reformar diversos artículos del Código Electoral del Estado y el artículo 67, fracción VIII de la Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso local, relativa al voto electrónico ya que las tecnologías de la información han transformado la forma en que nos comunicamos, trabajamos, y vivimos.

Para garantizar equilibrio y pluralidad Antonio Soto propone Ley Tránsfugas

Boletín

Para garantizar un equilibrio y pluralidad en el Congreso del Estado y ayuntamientos, el diputado Antonio Soto Sánchez presentó una iniciativa de reforma a la Constitución Política del Estado con la que se evitará tránsfugas, y se cesará de los cargos a todos aquellos que renuncien a los partidos políticos por los que arribaron al cargo. Al hacer uso de la máxima tribuna del Congreso de Michoacán explicó que esta iniciativa de reforma es para que quienes sean electos por la vía plurinominal y en el caso de renunciar a su partido, se les cesará automáticamente del cargo conferido, y de inmediato se convoque al suplente o al que siga en la lista registrada ante el órgano electoral local en Michoacán.

Congreso michoacano respalda celebración del 75 Campeonato Nacional Charro Don José María Morelos y Pavón

Boletín

Como muestra del orgullo y la pasión que representa para los mexicanos la charrería como deporte nacional, los diputados de la 74 Legislatura recibieron en el Salón de Recepciones del



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Palacio Legislativo, a los organizadores del 75 Congreso y Campeonato Nacional Charro Don José María Morelos y Pavón, Michoacán 2019. Así, los diputados Javier Estrada Cárdenas, Antonio de Jesús Madriz Estrada, Araceli Saucedo Reyes, Ernesto Núñez Aguilar, Wilma Zavala Ramírez, Norberto Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova, Javier Paredes Andrade, Eduardo Orihuela y Adriana Hernández Íñiguez, coincidieron al señalar la relevancia que este tipo de eventos deportivos tienen para Michoacán, así como la necesidad de seguir trabajando de la mano con la sociedad para fortalecer las tradiciones de nuestro estado.

Piso parejo para notarios propone Erik Juárez

Boletín

Para garantizar piso parejo e igualdad entre notarios, eliminando de la norma vigente la discriminación e inconsistencias, el diputado local Erik Juárez Blanquet presentó una iniciativa de reforma al artículo 137 de la Ley del Notariado del Estado de Michoacán. Este día en el Pleno de la LXXIV Legislatura en el marco de la sesión se dio cuentas de la iniciativa impulsada por el legislador independiente, misma que fue turnada a la Comisión de Gobernación para su estudio, análisis y dictaminación.

El GPPT cumple con la Ley y le cumple a los michoacanos; entregan su informe de actividades

Boletín

Las y los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del Estado, cumplieron con lo que establece la Ley Orgánica, entregaron al presidente de la Mesa Directiva en tiempo y forma su primer informe de actividades legislativas y lo presentaron ante la gente de sus respectivos distritos. La coordinadora del GPPT, Brenda Fraga Gutiérrez, señaló que el compromiso de todos los petistas es cumplir con la Ley, pero principalmente cumplirle a los michoacanos, a la gente que les dio su voto de confianza para que hoy en día sean sus representantes en el Poder Legislativo.

Octavio Ocampo apoya al sector educativo en Jungapeo

Boletín

El diputado local Octavio Ocampo Córdova hizo entrega de distintos apoyos en el municipio de Jungapeo, en donde refrendó su compromiso de continuar atendiendo las demandas de los distintos sectores sociales. En el marco de la conmemoración del 254 Aniversario del natalicio Siervo de la Nación, José María Morelos y Pavón, en la comunidad de La Florida en el municipio de Jungapeo, el diputado integrante de la Comisión de Educación en la LXXIV Legislatura Local hizo entrega de mobiliario en beneficio de los estudiantes de la Escuela Primaria.

Impulsa Fermín Bernabé fortalecimiento de la paz en Michoacán

Boletín

El diputado Fermín Bernabé Bahena presentará una iniciativa mediante la cual se busca fortalecer la Ley para una Cultura de Paz y Prevención de la Violencia y la Delincuencia en Michoacán, orientando sus efectos constitucionales en mejorar el entorno familiar y social en la entidad. Ello, con base en una Iniciativa con proyecto de Decreto mediante el cual se adiciona una fracción al artículo 8º y se adiciona un artículo 12 bis, a la Ley para una Cultura de Paz y Prevención de la Violencia y la Delincuencia en Michoacán.

Araceli Saucedo va por el fortalecimiento de la actividad notarial

Boletín

Fortalecer la actividad notarial adecuando la norma conforme a la realidad y las necesidades actuales, superando mandatos que han quedado obsoletos con el paso del tiempo, es la propuesta planteada por la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. A través de



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

una iniciativa con reformas a la Ley del Notariado del Estado de Michoacán, la diputada por el Distrito de Pátzcuaro, planteará en la siguiente sesión ante el Pleno del Congreso, la necesidad de una revisión profunda de la norma, así como de la derogación de la Ley del Arancel de Notarios, publicada desde 1974 sin reforma alguna hasta el momento, lo que conlleva una profunda desactualización.

Urge Lucila Martínez al cuidado del agua, se pierde el 50% de líquido potable en fugas

Boletín

En México como en el mundo queda mucho camino por recorrer en el cuidado del agua en donde todos somos corresponsables, tanto que en nuestro país se desperdicia entre el 30 y el 50 por ciento del líquido potable en fugas, subrayó la diputada Lucila Martínez Manríquez, integrante de la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio Ambiente en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Al conmemorarse el próximo sábado cinco de octubre el Día Interamericano del Agua, la legisladora recordó que nuestro país cuenta con aproximadamente del 0.1% del total de agua dulce disponible a nivel mundial, y cuenta con 471.5 mil millones de metros cúbicos de agua dulce renovable por año y está considerado como un país con baja disponibilidad de agua.

Nota Política

El PRI califica como «brutal» el recorte al campo en el PEF 2020

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/10/02/el-pri-califica-como-brutal-el-recorte-al-campo-en-el-pef-2020/>
Brutal el descuento y la falta de apoyo para el campo en el país, y que en el caso de Michoacán afectará más de 25 programas en el campo, alertó el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Víctor Silva Tejeda. Jesús Luna dirigente estatal de la Confederación Nacional Campesina, dio a conocer un posicionamiento sobre las acciones del presidente de la República Andrés Manuel López Obrador, en donde dijo comparten el compromiso de atender primero sectores sociales, así como el combate a la corrupción y entrega directa de los recursos públicos a los integrantes del campo, estado fuerte mencionó también coinciden en que debe recuperar su fortaleza, pero resulta preocupante que se ajuste el presupuesto al campo y aunque vive ahí el 25 por ciento de la población, solo se destina el 5 por ciento.

Araceli Cortés Preside El IEM; Segunda Mujer En El Cargo

“La permanente vocación democrática del IEM, está garantizada”: Araceli Gutiérrez, al rendir protesta como presidenta provisional

Changoonga, Noventa Grados

<https://www.changoonga.com/michoacan-araceli-cortes-preside-el-iem-segunda-mujer-en-el-cargo/>
<http://www.noventagrados.com.mx/politica/la-permanente-vocacion-democratica-del-iem-esta-garantizada-araceli-gutierrez-al-rendir-protesta-como-presidenta-provisional.htm>

Luego de la renuncia de Ramón Hernández Reyes al Instituto Electoral de Michoacán (IEM) se nombró como presidente provisional a Araceli Gutiérrez Cortés por lo que resta del año e inicios del 2020, hasta que se realice el nombramiento del presidente definitivo el 23 de Enero del siguiente año, siendo la segunda mujer en llegar a este cargo. En entrevista, Gutiérrez Cortés mencionó que el pendiente más relevante hasta el momento es el procedimiento de la designación del contralor interno de este instituto, precisando algunos otros.

Los partidos políticos están en crisis; más Morena: Silvano Aureoles Avizora SAC, proceso electoral complejo; el PRD buscará reposicionarse

MetaPolítica, UrbisTV

<https://metapolitica.mx/2019/10/02/los-partidos-politicos-estan-en-crisis-mas-morena-silvano-aureoles/>



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

<http://www.urbistv.com.mx/politica/avizora-sac-proceso-electoral-complejo-el-prd-buscara-reposicionarse.html>

El gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo dijo que si bien en la elección del 2018 se modificó el mapa electoral de todo el país, con la victoria de Morena, esto "difícil se mantiene" y aseguró que se modificarán "muchas cosas" frente al proceso electoral venidero. Dijo que todos los partidos están en crisis, y quien tiene más esta crisis es Morena, más que el PRD, refirió. Aureoles Conejo, en relación al destino que tendrá el PRD en Michoacán de cara a las siguientes elecciones, dijo que en política "lo único seguro es lo que ya pasó", por lo que dijo que se tienen que esperar los tiempos, mismos que según él "irán marcando el ritmo y las cosas", y consideró que "nada está escrito, van a pasar muchas cosas en los meses y años que faltan aún".

PRI tiene tres casos comprobados contra servidores de la nación

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/pri-tiene-tres-casos-comprobados-contra-servidores-de-la-nacion/>

Sin especificar cuándo harán la denuncia formal, Víctor Silva Tejeda, dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), comentó que al momento cuentan con tres casos documentados contra servidores de la nación. Silva se negó a indicar el lugar o lugares donde se registraron estos casos, pero aseguró que se está integrando la carpeta de investigación.

Sin la altura del PRD está Morena: Juan Bernardo

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/sin-la-altura-del-prd-esta-morena-juan-bernardo/>

.-"Morena no está a la altura del PRD", respondió Juan Bernardo Corona Martínez, dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD,) a la propuesta del delegado de la Secretaría del Bienestar, quien prometió regalarle un chaleco de los servidores de la nación "quiero recordarle a Roberto Pantoja que con gusto acepto su invitación para acompañarlo en la revisión de los famosos programas sociales". En rueda de prensa y luego de sostener que no bajarán la guardia en sus denuncias contra los 'servidores de la nación' por promover programas electorales disfrazados de sociales, el perredista dijo que también invitará a la autoridad electoral "para que, efectivamente chequeemos y verifiquemos que todo el accionar de ellos está estrictamente apegado a lo que la ley señala".

De nueva cuenta Ramón Hernández Reyes, logra liquidarse del IEM; fue 'conforme a la ley

Noventa Grados

<http://www.noventagrad.com.mx/politica/de-nueva-cuenta-ramon-herandez-reyes-logra-liquidarse-del-iem-fue-conforme-a-la-ley.htm>

Araceli Gutiérrez Cortés, consejera presidenta provisional del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), reveló que su antecesor, Ramón Hernández Reyes, volvió a liquidarse por el periodo 2015-2019 'conforme a la ley', "fue un finiquito en términos legales, total y absolutamente, la parte que le correspondía de acuerdo con la Ley Federal del Trabajo de sus últimos laborados y les puedo garantizar que fue un finiquito apegado a derecho". Ya en el año 2016 resultado de toda una investigación fueron las dobles indemnizaciones a las que recurrieron tanto Ramón Hernández Reyes y Humberto Urquiza Martínez, quienes las justificaron como legales y que se auto asignaron en julio de 2014, bajo la figura de pasivos laborales, por ser trabajadores y para poder mantener sanas las finanzas de la institución.

Notas Gobierno

Gobierno de Michoacán condonó más de 2 mmdp en impuestos

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/corrupcion/gobierno-de-michoacan-condono-mas-de-2-mmdp-en-impuestos/>

El gobierno de Michoacán, con RFC GEM850101C99, se ubica en la posición número seis en las entidades privadas y públicas que más condonaciones hicieron al no cobrar impuestos. Una de las condonaciones de impuestos se hizo por un monto superior a los 2 mil 193 millones 473 mil 499 pesos. En 2013 se condonaron \$2,036,175,752 y en 2015 \$157,297,747.

Sin Pintas Ni Vandalismo Termina Marcha Estudiantil Del 2 De Octubre En Morelia

Changoonga

<https://www.changoonga.com/sin-pintas-ni-vandalismo-termina-marcha-estudiantil-del-2-de-octubre-en-morelia/>

La marcha que año con año se realiza para conmemorar los actos de violencia y represión contra estudiantes en 1968, esta ocasión tuvo la particularidad de no tener actos de pintas en paredes, pegas de consignas o cualquier acto de vandalismo en la ciudad. Esta marcha en otros años se tornó con actos violentos pero ahora se siguió el lineamiento a nivel nacional de llevar el rostro descubierto y de una manera completamente pacífica. El recorrido que inició en Ciudad Universitaria, pasó por la avenida Cuautla, la Madero, dio vuelta en las Tarascas y finalizó afuera de Palacio de Gobierno donde hubo un breve mitin para dar paso a los eventos culturales.

Aprovecha Borrón Y Cuenta Nueva En Pago De Tenencias Hasta El 15 De Octubre 2019

Changoonga

<https://www.changoonga.com/aprovecha-borrón-y-cuenta-nueva-en-pago-de-tenencias-hasta-el-15-de-octubre-2019/>

Se mantiene programa de «borrón y cuenta nueva», para condonar en un 100% la deuda en cuanto a tenencia. El programa tienen como beneficio el condonar toda la deuda histórica que se tiene cuando tú posees un vehículo y debes, a partir de 2014, 15, 16, 17 y 18 que son los 5 años que se deben pagar de acuerdo al código fiscal», así lo dio a conocer Elías Gonzales Ruela, director general de política tributaria de la secretaría de finanzas.

Silvano Aureoles amenaza con reelegirse para dejar la mejor policía

Monitor Expreso

<https://www.monitorexpresso.com/silvano-aureoles-amenaza-con-reelegirse-para-dejar-la-mejor-policia/>

Ziracuaretiro, Michoacán.- Durante el arranque de la "Segunda fase de la estrategia integral de Seguridad", en el municipio de Ziracuaretiro, el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, mencionó que una de sus metas en lo que queda de gobierno hacer en el estado la mejor policía del país. Aureoles Conejo aseguró que dejará la mejor policía de México antes de terminar su mandato, de no alcanzar buscaría la reelección para hacerlo, mencionó luego de emitir una risa, "tengo la consigna que en el tiempo que me queda de gobernador y si no sigo los pasos de José me reelijo, me aguanto otro rato, pero voy a dejar la mejor policía de México".

Michoacán albergará el Congreso y Campeonato Nacional Charro

NER

<https://ner.com.mx/news/michoacan-albergara-el-congreso-y-campeonato-nacional-charro/>

Un total de 135 equipos de charros y 115 de escaramuzas participarán en el LXXV Congreso y Campeonato Nacional Charro 2019, que este año tendrá sede en nuestro estado. Los integrantes de la Junta de Coordinación Política consideraron que esta actividad es de suma importancia -tanto como para ausentarse de la sesión que se llevaba a cabo en el pleno en esos momentos- por su carácter nacional y los recursos económicos que aportará a la entidad.

Blindan Ciudad Universitaria con más de 50 cámaras y 10 vigilantes que resguardan interior y exterior del campus

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/educacion/89119-blindan-ciudad-universitaria-con-mas-de-50-camaras-y-10-vigilantes-que-resguardan-interior-y-exterior-del-campus.html>

Ciudad Universitaria está blindada: 50 cámaras de distintas categorías y alta resolución están distribuidas por todo el campus nicolaita, bajo un sistema de vigilancia articulado, además de que son 10 vigilantes los que integran el cuerpo de resguardo al interior del lugar, lo cual garantiza la seguridad de estudiantes, profesores y empleados. Así lo informó el rector Raúl Cárdenas Navarro. Además de que han sido ya puestos en marcha los filtros de ingreso, tanto a quienes van por las zonas peatonales, como los de acceso a los estacionamientos, de modo que no hay posibilidad de que pueda entrar alguien que no pertenezca a la comunidad universitaria, sin que uno de los guardias apostados en los accesos lo registre.

Notas Seguridad

Policías Municipales Puerta De Entrada Para Delincuencia En Caso De Ziracuaretiro: Silvano

Changoonga

<https://www.changoonga.com/policias-municipales-puerta-de-entrada-para-delincuencia-en-caso-de-ziracuaretiro-silvano/>

Luego que se diera a conocer que 7 de 8 policías del municipio de Ziracuaretiro fueron detenidos por haber participado en la desaparición de trabajadores de las huertas de aguacate, Silvano Aureoles, gobernador del estado, comentó que los elementos de los municipios siempre han sido blancos de corrupción con la delincuencia. «Las policías municipales fueron la puerta de entrada para que los grupos delincuenciales se fueran empoderando», comentó Aureoles.

Seguridad «no puede mejorar» sin acompañamiento del Gobierno del Estado: PRI

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/10/02/seguridad-no-puede-mejorar-sin-acompanamiento-del-gobierno-del-estado-pri/>

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Víctor Silva Tejeda, refirió que faltan todavía como 4 o 5 ayuntamientos emanados de este partido que no han signado el convenio de seguridad con el gobierno del estado; en este sentido, dijo que las condiciones para atender la seguridad de los municipios no pueden mejorar si no es con acompañamiento del gobierno del estado. Explicó que se han tenido pláticas y acercamientos con ellos para que hagan la negociación de manera directa con el gobierno del estado, con lo que se buscaría una mayor ventaja en cuando al equipamiento, patrullas, chalecos, equipamiento en general para que los cuerpos policiacos tengan mejores condiciones para desempeñar su papel.